

Medienmitteilung

Der Regierungsrat hat in seiner Sitzung vom 11. September 2018

Stellung bezogen

- zur Änderung des Schweizerischen Zivilgesetzbuches (Änderung des Geschlechts im Personenstandsregister)
- zu 09.528 Parlamentarische Initiative: Finanzierung der Gesundheitsleistungen aus einer Hand. Einführung des Monismus
- zur Änderung des Betäubungsmittelgesetzes und Verordnung über Pilotversuche nach dem Betäubungsmittelgesetz (Pilotversuche mit Cannabis)

als Rechtsanwältinnen bzw. Rechtsanwälte patentiert

- Nadia Pia Aubry, Zielebach
- Tatjana Michaela Wingeier, Grafenried
- Patrik Stefan Gubler, Trimbach
- Adrian Oliver Mathys, Solothurn

STAATSKANZLEI